

Renseignements sur l'instruction publique dans le département de Constantine en 1887.

Numéro d'inventaire : 1979.36841

Auteur(s) : J. Mengarduque

Type de document : correspondance

Éditeur : Préfecture de Constantine (Constantine)

Période de création : 4e quart 19e siècle

Date de création : 1887

Description : Une feuille de papier, non réglée, salie. Pliure médiane. Déchirure sur le bord droit. En-tête imprimé. Timbre à l'encre rouge. Texte manuscrit à l'encre bleue.

Mesures : hauteur : 305 mm ; largeur : 215 mm

Notes : Lettre du préfet de Constantine adressée au ministre de l'Instruction publique, M. Eugène Spuller, en réponse à une enquête sur l'état de l'instruction primaire dans son département: il renvoie aux rapports annuels de l'Inspection d'Académie du département, et à 4 ouvrages publiés sur l'instruction des indigènes. Lettre en date du 27 juin 1887, à Constantine. J. Mengarduque: préfet de Constantine de 1884 à 1893.

Mots-clés : Etudes, statistiques, enquêtes relatives au système éducatif
Enseignement français à l'étranger (dont anciennes colonies)

Filière : École primaire élémentaire

Niveau : Élémentaire

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : n.p.

PRÉFECTURE
DE
CONSTANTINE

Constantine, le 27 Juin 1887.

1^{er} Bureau

N^o 8012

Direction de l'enseignement
primaire
Cabinet du Directeur

Recherche de documents relatifs
à l'histoire de l'enseignement
primaire



Monsieur le Ministre,

Par circulaire du 12 Mai dernier, relative aux recherches de documents intéressant l'histoire de l'enseignement primaire, vous avez bien voulu m'inviter à vous adresser ou à vous signaler les publications de toute nature et de toute origine qui sont à ma connaissance.

J'ai l'honneur de vous informer que le Département fait publier chaque année, d'après les résolutions des délibérations du Conseil général, le rapport présenté par M. l'Inspecteur d'Académie sur la situation de l'enseignement primaire.

Ce document, établi avec le plus grand soin, indiquant d'année en année la marche et les progrès de l'enseignement dans mon Département, il est adressé annuellement à la Bibliothèque Nationale.

Parmi les publications dues à l'initiative privée, je crois devoir vous signaler les suivantes:

- 1^o De l'instruction et de l'éducation des indigènes dans la province de Constantine, par E. Benoit 1886 - Paris Hachette.
- 2^o L'instruction des indigènes en Algérie par Foncin - 1883 - Paris, Chamerot, rue des Saints Pères, n^o 19.
- 3^o L'instruction des indigènes par J. Pinière, Imprimerie en retraite - 1886 - Philippeville.

Monsieur le Ministre de l'Instruction Publique à

Paris.

